

AVEC ET POUR VOUS

DEPUIS 10 ANS !



**SOPHIE
SCHWARZ**
Élue au service de tous

Madame, Monsieur, Chers habitants,

2014 Intégrant le conseil municipal sur la liste présentée par Philippe Marini grâce à la **confiance des Compiégnois**, je mesure immédiatement la hauteur de mes nouvelles responsabilités.

À l'écoute des attentes et des besoins de chacun, je réponds d'une part aux questions du quotidien pour lesquelles il faut intervenir rapidement, et d'autre part, je travaille sur le temps long pour permettre la concrétisation de projets structurants. De l'amélioration de votre cadre de vie, aux situations les plus complexes, j'agis AVEC et POUR vous.

Déléguée pour le quartier de Bellicart, j'ai constaté aux côtés des habitants du square de l'Écharde, que les 140 logements construits dans les années 1970, imposaient d'être rénovés. Le site ne pouvant pas bénéficier du programme de rénovation urbaine financé par l'État, **il fallait donc agir concrètement afin d'améliorer le quotidien des habitants**. Les rencontres avec le bailleur, les résidents et nos partenaires, ont permis d'obtenir les investissements nécessaires en instaurant un dialogue constructif. **Aujourd'hui, les aménagements ont été réalisés et les locataires bénéficient notamment de meilleures performances énergétiques.**

Mobilisée pour nos enfants dans le cadre de ma délégation, je veille à leur bien-être au quotidien. Dès 2015, la mise en place de la **Plateforme de Réussite Éducative (PRE)**, en collaboration étroite avec l'Éducation Nationale, a permis d'établir un accompagnement pluridisciplinaire pour les élèves en risque de décrochage scolaire. Ce dispositif associant de nombreux professionnels (psychologues, orthophonistes, etc.) permet donc d'accompagner toujours plus les familles afin de soutenir la réussite pour tous !

En 2020, motivée par les résultats atteints et forte de l'expérience acquise, j'ai souhaité poursuivre mon investissement pour Compiègne. Philippe Marini me renouvelait sa confiance pour ce nouveau mandat en me nommant première adjointe. **Réfléchir et répondre aux enjeux « de demain » pour le développement et le rayonnement de notre ville, nécessite un travail de fond continu et passionnant. Aujourd'hui, animant la majorité municipale en lien étroit avec notre maire, je prends un réel plaisir à travailler avec mes collègues dans la richesse de nos délégations respectives, afin d'être ensemble toujours plus ambitieux pour notre territoire et ses habitants.**



Sur le terrain chaque jour, les occasions de se croiser sont nombreuses

A nouveau en responsabilité des sujets liés à la parentalité et à la réussite éducative, il était essentiel d'amplifier le modèle de la PRE **pour toutes les familles compiégnaises**. Avec l'appui de nos partenaires, nous avons tenu notre engagement de campagne dès 2021, **par la création de la Maison des Parents. Aujourd'hui, ces deux dispositifs cohabitent au sein de locaux dernièrement agrandis pour répondre encore mieux aux nombreux besoins des familles de tous nos quartiers !**



1 an de la Maison des Parents en 2023, depuis la surface des locaux a été doublée

2024 La restauration scolaire dont j'assure toujours le suivi, bénéficie aussi d'améliorations majeures. Philippe Marini a validé notre projet ambitieux de développer la production de repas « faits maison », **privilegiant les circuits courts et garantissant la maîtrise de la qualité**. Le premier site sera opérationnel dès janvier prochain. En parallèle, je me suis également consacrée à l'amélioration de la tarification des repas. **Aujourd'hui, avec un nouveau système basé sur le quotient familial, nous sommes en mesure de proposer des tarifs plus adaptés aux réalités de chaque foyer. ▶**

À l'écoute des projets portés par les équipes pédagogiques et les parents d'élèves, je souhaite consolider les labels obtenus depuis 2020 tels que « Cité Éducative » et « Territoire Engagé ». Le label « Cité Éducative » permet de mobiliser des moyens supplémentaires autour de trois axes : la continuité éducative, l'ouverture du champ des possibles pour tous les enfants, et la réaffirmation du rôle de l'École.



Exposition réalisée par les jeunes et leurs familles dans cadre de la Cité Éducative, rue de l'Oise

Enfin, la reconnaissance « Territoire Engagé », pour laquelle nous avons été le 1^{er} territoire labellisé de l'académie, récompense les projets et actions d'Éducation au Développement Durable. A ce titre, nous avons eu le plaisir d'inaugurer, en présence des enfants, de leurs familles et des équipes, la cours d'école de Phileas Lebesgue dernièrement végétalisée, fruit d'une concertation menée avec les différentes parties.



Remerciement des porte-drapeaux

Par ailleurs, je souhaite encourager et poursuivre les actions citoyennes, avec l'aide notamment des associations patriotiques que je remercie pour leur présence constante à nos côtés. Créer du lien entre générations est l'opportunité de transmettre savoirs et connaissances sur de nombreux sujets et de renforcer le vivre ensemble par des projets concrets.

Attentive au tissu économique, je porte avec mes collègues des 22 communes de notre conseil d'agglomération, une volonté partagée de renforcer toujours plus l'attractivité de notre territoire. Son dynamisme permet de compter aujourd'hui, au sein de parcs d'activités de qualité, de nombreux grands groupes français et internationaux, aux filières d'excellence reconnues. Leur implantation a été encouragée par l'écosystème que nous avons su construire tous ensemble.

Depuis plus de 10 ans, je suis également sollicitée quotidiennement sur de nombreux domaines comme l'emploi, le logement, la sécurité, l'entrepreneuriat ou encore le monde associatif. Sur tous les sujets, attentive à tous, vous pouvez compter sur moi dans l'écoute, le dialogue et l'action !

Compiègne porte et incarne des valeurs fortes, axées sur le présent dans le respect du passé, en recherche constante d'innovation pour préparer l'avenir, avec et pour chacun de ses habitants.

La confiance qui m'est témoignée quotidiennement depuis plus de 10 ans par les Compiégnois m'honore et m'oblige. Je suis déterminée à aller plus loin et poursuivre mon investissement pour Compiègne, son modèle et ses habitants.

Très sincèrement,
Sophie Schwarz



PHILIPPE MARINI
Maire de Compiègne
Sénateur Honoraire de l'Oise

« Je tiens à exprimer toute ma reconnaissance à Sophie pour son engagement quotidien à mes côtés. Femme de conviction, attachée aux valeurs familiales, elle fait la preuve de son efficacité en travaillant sans relâche à la réussite éducative et, en partenariat avec l'Éducation Nationale, au bon fonctionnement de notre secteur scolaire, de la maternelle au lycée. Éluë disponible, elle joue un rôle essentiel dans mon équipe en tant que déléguée au logement social. Dans une ville qui compte 37 % de logements du secteur social, cela signifie beaucoup de contacts, au quotidien, pour aider, écouter, conseiller, trouver des solutions. »

C'est pour moi une grande chance de pouvoir compter sur son énergie et ses grandes qualités de cœur.



JE SUIS DISPONIBLE POUR ÉCHANGER SUR VOS ATTENTES
ET VOS IDÉES POUR COMPIÈGNE www.sophieschwarz.fr

